い出に残る能登の夏休み

葉県流山市の児童40人が能登 かけて行われ、姉妹都市・千アー」が7月28日から31日に 「能登の自然体験学習ツ

館「満天星」でプラネタリウム 深めました。夕方は星の観察 で、海の仕事に対して知識を 巡視艇「おぎかぜ」の見学など 家で大型カヌーに挑戦したほ 児童10人と、能登少年自然の ほどきによるロープワークや 29 日、 能登海上保安署職員の手 前日に合流した町の

天文台で望遠



プラネタリウムで自分の星座を探す

鏡をのぞいたりして、 能登の

五色ヶ浜海水浴場の白い砂で 思いきり遊ぶ児童たち

町を訪問しました。





センターのスノーケリング体

験と、五色ヶ浜での海水浴で

澄んだ夜空を楽しみました。

翌日は、

能登海洋ふれあい

真剣な表情でスノーケ リングの感想を書く



グループごとにスノーケリングを楽しんだ



合併 10 周年記念事業・ご当地グルメグランプリ 食で能登町を盛り上げよう

9月13日田 正午 場 所 宇出津新町通り

主 催 能登興隆会

合併 10 周年を記念し、町を代表するようなグルメの発掘と 魅力ある食材の発見を目的として、ご当地グルメグランプリを 開催します。

イベント当日には、グルメ出店以外にも多数のステージイベ ントをご用意して、多くの皆様のご来場をお待ちしております。



広報のと№ 127 2015.9.1

広報のと

第 127 号

石〒

|県鳳珠郡能登町字宇出津新1字197番地127-0492

海上保安官からロープの基本的な

きとめたり、

食べられる海藻

グでは発見した海の動物を書

楽しみました。スノ

ーケリン

結び方を学んだ

キャンプファイヤーで楽しく について学びました。夜には を探したりして海の生きもの

族の待つ流山へ帰りました。

「行政」「人」「地域の魅力・価値」を「プラス」でつなぐ情報誌

PLUS